

2021年度 健生キッズベア作品展アンケート集計

回答数：8名（6世帯中6世帯）

作品展に参加して、お子様は楽しんでいましたか？また写真や説明、作品等を見てお子様は、楽しんでいる様子は見られましたか？該当する番号に○をつけてください

①楽しんでいた 7 ②どちらともいえない 1 ③楽しんでいなかった 0

今年度はコロナ禍の中の作品展となり、屋外での開催となりましたが観覧はどうでしたか？

①見やすかった 8 ②どちらともいえない 0 ③見にくかった 0

作品展についてお子さまから聞いた話や、感想などを記入してください。

- ・お母さんに見てもらえてうれしかった
- ・一緒に見られなくてちょっと寂しかった
- ・船をみんなで作って本物の船みたいになってうれしかった
- ・みんなに見て欲しかった
- ・作品をみんなで作って楽しかった
- ・家でもおべんとうバスを楽しそうに歌っていました。エビフライが好物の1つになりました。素敵な展示ありがとうございました
- ・海のいきものへの興味が以前より増したようで、いるか、くじら、たこ、おさかななどの絵をみると楽しそうに指さししてくれます。素敵な企画、展示をしてくださりありがとうございました
- ・制作している様子を写した写真があってよかったです
- ・子どもが自信たっぷりのドヤ顔でいろいろ説明してくれたので楽しんで作品を作っていたのが伝わりました。ありがとうございました
- ・バタバタになってしまいましたが、少しでも見られてよかったです。ありがとうございました
- ・去年と比べると作品自体の出来栄はもちろん、作った過程についても自分から「今日はここをこういうふうにした」とこまかく教えてくれるようになり、成長を感じました。本人も毎日楽しんで取り組んでいたようです。実際に水族館に連れて行っていただけたことも大きいと思います。先生方のご指導のおかげです。本当にありがとうございました